

Schlüsselübergabe bei der Niederlassung Oberegg

Per Ende Februar 2021 geht Emil Bischofberger, der langjährige Leiter der APPKB-Niederlassung Oberegg, in Pension. Nun übergab er bereits die Schlüssel an seinen Nachfolger Heinz Stäheli, der die Leitung der Niederlassung ab dem 1. Januar 2021 offiziell übernimmt.

Emil Bischofberger war fast 40 Jahre bei der APPKB tätig und prägte in dieser Zeit vor allem die Entwicklung der Niederlassung in Oberegg. Nun übergibt er die Leitung offiziell an seinen Nachfolger Heinz Stäheli. Bis zur Pensionierung von Emil Bischofberger Ende Februar stehen für beide die Kundenübergabe im Vordergrund.

Bei der Schlüsselübergabe war auch der APPKB-Direktor Ueli Manser in Oberegg dabei: «Die Appenzeller Kantonalbank bedankt sich von ganzem Herzen bei Emil Bischofberger für seinen grossartigen Einsatz und sein Engagement in den letzten knapp vier Jahrzehnten. Wir wünschen ihm und seiner Familie viele schöne Momente im neuen Lebensabschnitt.»

Mit Heinz Stäheli wurde eine sehr erfahrene und kompetente Person als neuer Leiter der Niederlassung Oberegg gefunden. Die APPKB wünscht ihm einen guten Start und ist überzeugt, dass er zusammen mit dem erfahrenen Team den Erfolgskurs der Niederlassung weiterführen wird.



Emil Bischofberger (rechts) und Ueli Manser (links) freuen sich, den Schlüssel der Niederlassung Oberegg in die Hände von Heinz Stäheli (Mitte) zu übergeben.